



= 今日 3月25日(火)は 修了式 =
～ 1年間 がんばれたこと そしてこれからの課題 ～

国中生として、長所を伸ばすとともに、課題を改善できるように、生徒・先生・保護者・地域の方と一緒に、来年度も国府中を発展させていきましょう。

国中生として、考えてください =学校外・地域での過ごし方=
地域での態度～ルール・マナーを守る～

残念ながら、一部の国中生のマナーの悪さやルール違反について、地域のお店から良くないご指摘をいただいております。関係生徒と先生が謝罪をしました。

×お店のルール「イートインは30分以内」を守らない。

×グループで飲食をして、散らかしたままにする。片づけない。

×お店の方に対して礼儀がない。失礼な態度をとることがある。 など・・・



生徒のみなさんへ ～「想像力」を働かせてください～

△敬意がなく失礼な態度は、他人に不快感を与える。

△経営しているお店に対して良くない影響を与えてしまうのは、お店に申し訳ない。

△一部の生徒のマナーの悪さや態度が、国府中全体の印象にもなりかねない。など・・・

保護者の方へ ～ご家庭でも、お子さまとの話題にしてください～

お店などの学校外でも節度をもって行動すること、大人に対する礼儀や敬意を身につけることの大切さなど、ご家庭でも話し合う機会を持っていただけますと幸いです。これからも「地域とともにある国府中学校」を実現できるよう、学校としても努力してまいります。

3月12日(水) 3年生 卒業式

3年生が立派に卒業していきました。卒業生合唱「群青」では、男子も女子も涙ながらに心を込めて歌う姿に感動しました。



【送辞】

「3年生のみなさんが新たな地に旅立ったあとは、先輩方が守り築き上げてきた国中生としての信頼と誇りを、今度は私たちが守りつなげていきます。」

【答辞】

「保護者のみなさま、私たちをここまで育て、常に気にかけて真摯に向き合ってくれて感謝の気持ちでいっぱいです。」



「在校生のみなさん、仲間と助け合いながら最高の国府中学校をつくっていきましょう。」

総合的な学習 = 1年生 =

～2月、鎌倉探索に行ってきました！～



電車から見える景色を楽しむ



歴史や文化にふれる



コミュニケーションを大切に

総合的な学習 = 2年生 =

～1月、横浜探索に行ってきました！～



仲間との思い出を写真に



中華街で
おいしいランチタイム

これからのおもな予定

3月25日(火) 修了式・離任式

4月4日(金) 9時 新3年生準備登校・入学式準備

4月7日(月) 着任式・始業式・入学式 4月10日(木) 弁当開始 4月11日(金) 授業開始